



Hittenkirchener Volkstanzkursabschluss beim Rosenmontagsball

Beitrag

Über 150 Jugendliche nahmen jeweils an den vier Volkstanzterminen im Januar und Februar teil, zu denen der Trachtenverein "Almarausch" Hittenkirchen die Jugend aus der Chiemgauer Umgebung in ihr Trachtenheim eingeladen hat. Am kommenden Montag, 12. Februar 2024, um 20 Uhr findet nun der traditionelle Rosenmontagsball statt, mit dem der Volkstanzkurs abgeschlossen wird. Hier haben die Kursteilnehmer die Möglichkeit, das Erlernte in der Praxis anzuwenden. Im Unterschied zu den Tanzkursabenden sind beim Rosenmontagsball auch alle älteren Volkstanzliebhaber herzlich eingeladen. Außerdem ist wie im Fasching üblich eine Maskierung erwünscht. Für die passende Volkstanzmusik sorgt die Rottauer Tanzmusi.

Foto: Trachtenverein Hittenkirchen – Eindruck vom Rosenmontagsball im Hittenkirchener Trachtenheim im Vorjahr



Rottauer Tanzmusi

Eindruck vom Rosenmontagsball in Hittenkirchen





Rosenmontagsball

- Abschlussball -

am 12. Februar

ab 20 Uhr

im Trachtenheim

Hittenkirchen

(Hittostraße 18a)

mit da „Rottauer Tanzmusi“!

*Alle Tanzkursteilnehmer und
Volkstanzfreunde sind herzlich
eingeladen!*



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Hittenkirchen
2. Rosenmontag
3. Trachtenverein Hittenkirchen
4. Umland
5. Volkstanz